

J'ai appris avec grand plaisir que Rimouski a mérité un Drapeau d'Honneur pendant la dernière campagne de (Victory Loan) l'Emprunt de la Victoire.

Le succès de cet emprunt au Canada a mérité les remerciements et les félicitations de Sa Majesté le Roi, félicitations pour lesquelles le peuple de Rimouski de même que le reste du Canada, sont si reconnaissants.

—:o:—

### JEAN BRILLANT

---

Le Bic n'a pas encore célébré son héros que le pays tout entier acclame, que le Canadien français nomme avec un légitime orgueil.

Eh bien! le Bic, malgré son retard, ne l'a pas négligé. Au contraire! Il a voulu laisser taire toutes les autres voix, tous les chants qui s'élevaient de la patrie que son enfant a glorifiée, sachant bien encore que c'est lui qui en ressentira plus longtemps la douleur.

Et aujourd'hui que l'on se dispose à élever un monument aux braves qui sont morts au champ d'honneur, il veut parler un peu de son fils, Il veut, sûr d'être écouté, louer ses qualités de citoyen et de soldat, il veut, comme le vieil Horace, être fier de ses actions et de ses mérites.

Jean Brillant! ce nom évoque de prime abord le jeune écuyer du Séminaire de Rimouski, aimé de ses camarades et trop tôt séparé d'eux, puis le télégraphiste à Rimouski ou ailleurs.

Jean Brillant! le beau jeune homme au port noble et élégant, à la démarche posée, au maintien digne.

Jean Brillant! le spirituel et charmant causeur, l'ami de tout le monde, la bonne humeur personnifiée, l'esprit droit et réfléchi, la franchise éprouvée.